



Flottes Hütchen à la Tyrolienne aus gezogenem grünen Samt mit rückwärtiger Garnierung Die Hüte stammen von der Firma Else Klein

nen Abendkleid einen keuschen Reiz und einen unbestritten vornehmen Charakter.

Wie ein aufmerksamer Freund das Haus, in das die Geliebte zurückkehrt, mit Blumen schmückt, so hält der Monat, der die Tür zum Winter öffnet, für die Frauen bezaubernde modische Überraschungen in Bereitschaft. Weil die Tage kurz und die Nächte lang sind, werden die Abende zu geselligen Vereinigungen benutzt und nicht nur das wollene dekolletierte Abendkleid bildet hier eine Sensation, sondern auch die Farben, die sonst ausschließlich dem Tage, ja sogar dem Sport vorbehalten zu sein schienen: braun und beige. Daneben inspiriert natürlich das Platinblond der Damen, außer zu Weiß und

Das braune Nachmittagskleid aus chaux d'écume, das Frau Lilly M. trägt, ist zwe seitig verarbeitet und zeigt den sehr modernen Schnallendurchzug an Ausschnitt und Gürtel